

2025年4月 県連磯根浜クリーンハイク報告

自然保護委員長 ちば山の会 菅井 修

千葉県内の登山道でのごみは近年少なくなっている。そのため『ナノプラスチック』等で環境問題となっている海のプラスチックゴミ回収を県連として取り組み、今回で3年目になる。

10時に大貫駅に電車利用の参加者が集まり、徒歩15分程の磯根海岸で全員集合。少し風はあるものの暖かな日となり、景色の良い海岸で全員トングをもってゴミ回収開始。漁網などの廃棄物や瓶なども多く海岸に打上げられていたが、主にペットボトルや発泡スチロール等プラスチックを回収した。あっという間に用意した50枚もの袋は満杯！ 打ち上げられていたプラケースや大きな袋なども利用する。風と海流のためゴミなど漂流物がここに集まるのか。まだまだ多くのプラスチックゴミが残っているが、今回はここまでで終了とした。

ペットボトル等の**ゴミのポイステは止めましょう!!** 自分達の環境です！

日 時 2025年4月12日(土) 作業時間 10:30~13:00

参加者 17人(東葛山の会3人、ちば山の会8人、ふわくHC5人、かがりび1人)

回収ゴミ量 143kg、(市ゴミ袋50袋+拾った大きな袋等) 多くがペットボトル



回収したゴミの前で



磯根海岸 この付近で実施



多くのゴミがあるね~



木材など一緒にペットボトルも多くある